

## FIESTA REIVINDICATIVA DEL DEPORTE DEL AJEDREZ

Estimados amigos y amigas del ajedrez vizcaíno y vasco:

Madres, padres, tíos, abuelas, primos, y demás familiares y amigos del ajedrez vasco, os rogamos que en un momento tan crucial como por el que atravesamos acudáis a esta fiesta reivindicativa que la Federación Vizcaína de Ajedrez ha organizado para exigir que la disciplina deportiva de ajedrez continúe como ha sido hasta ahora, en el listado oficial del Gobierno Vasco para que podamos continuar desarrollando nuestra labor social en los ámbitos educativos y deportivos en los que nos venimos desenvolviendo.

El acto en el que os invitamos a participar es tan sencillo como acudir a la Plaza Moyua el domingo día 2 de mayo, a las 12 horas, con un tablero y juego de piezas bajo el brazo. Allí os estarán esperando monitores y miembros de la Federación Vizcaína de Ajedrez que coordinarán la actividad al aire libre. El acto cívico-deportivo-reivindicativo no durará oficialmente más de un cuarto de hora, dejando a cada cual la posibilidad de permanecer jugando al ajedrez el tiempo que considere oportuno.

También se realizarán otras actividades como un bonito ajedrez viviente, etc

Resumen:

Actividad:	Acto deportivo-reivindicativo en favor del ajedrez
Día:	domingo 2 de mayo
Hora:	12:00
Lugar:	Plaza Moyua (Plaza elíptica) Bilbao
Nota:	Acudid con juegos de ajedrez

Acudirán medios de comunicación